

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong Sambangi Budidaya Tanaman Bunga Kol di Desa Cikadu Mendukung Program Ketahanan Pangan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID

Dec 12, 2024 - 15:39



Cisayong, 12 Desember 2024 – Sebagai wujud dukungan terhadap Program ASTA CITA yang diusung oleh Presiden dan Wakil Presiden di bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Cikadu, Bripka Tri Yugi, melaksanakan

sambang dan silaturahmi di wilayah binaannya. Kegiatan berlangsung di Kampung Cibogor RT 02, Desa Cikadu, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya, Kamis, 12 Desember 2024, pukul 11.00 WIB.

Pada kegiatan tersebut, Bripka Tri Yugi mengunjungi lahan budidaya tanaman bunga kol milik keluarga Ibu Tati Rusmiati. Lahan seluas 130 bata ini dikelola oleh Mang Dayong dan berhasil ditanami 3.000 pohon bunga kol, dengan potensi hasil panen mencapai \pm 2 ton. Program ini didukung oleh kelompok tani (Gapoktan) setempat yang dipimpin oleh Sdr. Mamat.

Kegiatan yang Dilaksanakan:

1. Sambang dan Silaturahmi: Bripka Tri Yugi menemui Mang Dayong untuk memberikan dukungan serta apresiasi atas keberhasilan budidaya tanaman bunga kol.
2. Koordinasi Program Ketahanan Pangan: Melakukan diskusi dengan Sdr. Unang terkait pengembangan dan optimalisasi budidaya untuk mendukung ketahanan pangan lokal.

Tujuan dan Hasil Kegiatan:

Optimalisasi Program Ketahanan Pangan: Mendukung keberlanjutan program berbasis lokal melalui pemberdayaan masyarakat dan pemanfaatan lahan produktif.

Meningkatkan Rasa Aman dan Nyaman: Kehadiran Polri memberikan rasa aman bagi warga serta mempererat komunikasi dua arah antara Polri dan masyarakat.

Peningkatan Kesadaran Warga: Mendorong masyarakat untuk lebih peduli terhadap ketahanan pangan sebagai langkah kemandirian desa.

Situasi Kamtibmas Stabil: Dengan dukungan Bhabinkamtibmas, wilayah Desa Cikadu tetap aman, tertib, dan kondusif.

Kesimpulan:

Kegiatan ini mencerminkan sinergi antara Polri, masyarakat, dan pemerintah dalam mendukung ketahanan pangan. Budidaya bunga kol di Desa Cikadu menjadi contoh nyata pemberdayaan lahan lokal untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Program ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi desa lain untuk memanfaatkan potensi alam dalam mendukung kemandirian pangan nasional.

Penulis:

Humas Polsek Cisayong